

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 26/02/24

Remise du Trophée de la Nutrition Durable à Alicoop lors du Salon de l'Agriculture 2024

C'est au cours du **Salon International de l'Agriculture** que la **SICA Alicoop**, représentée par **Me Séverine Brunet (Dr Sc) Responsable Nutrition Santé et Bien-être** et **Mr Guillaume Piget, conseiller spécialisé Ruminants**, a reçu le **Trophée de la Nutrition Durable, catégorie Amont** de la part de l'Association **Bleu Blanc Cœur**, représentée par **Me Vanessa ALLAIN (Directrice adjointe)**, **Mr Pierre Weill (Dr Sc) (Président)** et **Me Marie-Eve DOYEN (Responsable Secteur et organisatrice des Trophées)**.

Ce Trophée de la Nutrition Durable, catégorie amont, récompense des **acteurs amont des filières engagés dans une démarche qui vise à améliorer l'impact nutritionnel et environnemental de l'alimentation**. Bleu-Blanc-Cœur a souhaité valoriser l'engagement quotidien de ces acteurs amonts de la production animale et de la nutrition animale, qui sont à l'origine des filières Bleu-Blanc-Cœur et qui nous permettent d'avoir une diversité de produits Bleu-Blanc-Cœur dans nos assiettes (viande, lait, crème, farine, œuf...).

Alicoop a bénéficié de cette reconnaissance pour **l'affichage de son engagement Bleu Blanc Cœur** pour deux actions sur l'année 2023.



Tout d'abord, l'engagement d'Alicoop pour la démarche Bleu Blanc Cœur date de plus de 20 ans avec l'association car Alicoop a participé aux premiers protocoles dès la création de l'association.

Le Trophée remis valorise notamment l'affichage de la démarche Bleu Blanc Cœur comme action engagée dans la Démarche ADN pour la Santé Humaine.

La démarche **ADN, Agir Durablement pour Nourrir, d'Alicoop** répond à **5 enjeux de la durabilité : Bien-être animal, Biodiversité, Climat, Pérennité et attractivité et Santé humaine**. Pour chaque enjeu, Alicoop met en avant les produits, services et actions réalisées depuis plusieurs années.

Le deuxième affichage fort d'Alicoop pour la démarche Bleu Blanc Cœur a été lors du **Salon Professionnel CAPRINOV pour la filière caprine**, en novembre dernier : **ALICOOP a invité l'équipe Bleu Blanc Cœur** à participer à la **Porte Ouverte Internationale sur l'exploitation de la SCEA Le Chêne Blanc** et à **partager son stand afin de promouvoir cette démarche**.



L'élevage SCEA Le Chêne Blanc fabrique et commercialise des produits laitiers Bleu Blanc Cœur depuis plusieurs années. La conduite alimentaire – répondant aux cahiers des charges Bleu Blanc Cœur- a été mise en place et validée avec Alicoop et Océalia grâce à l'accompagnement technique de Me Florence Bodin.

Pour en savoir plus :

Alicoop :

Filiale du Groupe Océalia, Alicoop est spécialiste de la Nutrition Animale et très innovante. Elle fabrique 300 000 tonnes d'aliments composés dont 80 % sont garantis non OGM, sur 5 sites de production, et avec la collaboration de 115 salariés.

www.alicoop.coop

Contact presse : Agnès Buisson, Service communication 06 11 70 04 91

Des photos sont disponibles sur demande

Le Groupe Coopératif Océalia :

Riche de ses 7 500 adhérents et de ses 1 620 salariés, fort de ses activités diversifiées (grandes cultures, viticulture, élevage, alimentation animale et robotique élevage, commercialisation de vins et spiritueux, pop corn, fruits secs, graines et snacking salé, produits régionaux, jardinerie ...) et fier de son modèle Coopératif, le Groupe Océalia est **au service de ses adhérents**, tendu vers l'avenir, prêt à répondre aux multiples défis de notre environnement. Labelisé Engagé RSE, niveau progression, Océalia développe une démarche de progrès, « Le Sillon Responsable » visant à installer une agriculture durable et rémunératrice pour ses adhérents. Il s'agit de donner du sens au travail de chacun, d'accompagner nos adhérents, d'expliquer leurs efforts et de valoriser leurs pratiques auprès des parties prenantes et de les rendre fiers de leur métier.

www.ocealia-groupe.fr

Contact presse : Service communication - Agnès Buisson, 06 11 70 04 91 – abuisson@ocealia-groupe.fr